

# Reeligen a Álvaro Ananías de presidente de CPC Biobío

Con un fuerte respaldo del sector empresarial y una visión estratégica consolidada, Álvaro Ananías fue reelegido como presidente de CPC Biobío, iniciando su quinto año al mando del principal gremio productivo de la región.

Durante el directorio de ratificación, Ananías reafirmó su compromiso con una hoja de ruta ambiciosa que enfrenta los desafíos estructurales del Biobío y busca proyectar su desarrollo desde una

mirada integral.

“Presidir nuestro gremio, ad portas de cumplir 100 años es todo un honor y también un gran desafío, porque tenemos el compromiso de empujar el desarrollo de la región. Han sido tiempos muy complicados para el Biobío y existe un consenso claro de que tenemos que volver a crecer. Hablamos sobre llegar a un 4% de crecimiento y para llegar a ese objetivo, debemos destrabar más inversiones y acelerar los procesos

de aprobación de proyectos”, expresó Ananías.

“Somos una multigremial convocante, somos un gremio trasversal en Biobío y es muy importante que los diferentes sectores industriales, pesqueros, forestales, agricultura y la construcción sigamos trabajando juntos. Tenemos ideas que debemos empujar para el futuro de la región y si estamos todos juntos será más positivo para el Biobío”, concluyó el líder gremial. ☺